

Forum-Gewerberecht | Spielrecht | Veränderung der zugelassenen Bauart?

Autor	Beitrag
gmg 06.12.2018 08:02	Immer wieder gibt es knifflige Fragen. So wie die in der beigefügten Aufnahme gestellte: Veränderung der zugelassenen Bauart durch das Befestigen eines Aufklebers? Grüße
walterf 06.12.2018 08:30	Siehe PTB Zulassung unter Spielregeln und Gewinnplan: Die grafischen Darstellungen können variieren.....

Autor	Beitrag
<p>gmg 06.12.2018 08:48</p>	<p>Da sind wir mal wieder bei dem Problem:</p> <p>Die Spielregeln für welches Spiel?</p> <ol style="list-style-type: none"> 1) Das PTB-Spiel 2) Das [nicht regulierte?] Walzen-Spiel <p>Wie führte der adp-Herstellersvertreter, Pressesprecher Mario Hoffmeister, in dem TV-Beitrag aus:</p> <p>2018-11-27 --> 21.45 Uhr Das Erste --> Report - Experten kritisieren neue Geldspielgeräte</p> <p>Klick</p> <p>Zitat on</p> <p>Beim Automatenhersteller Gauselmann ist man zu einem Interview bereit. Firmensprecher Mario Hoffmeister zeigt uns eines der neuen Geräte. An diesem könne man nur 60 Euro pro Stunde verlieren - wie vom Gesetzgeber gefordert. Aber er bestreitet nicht, dass es den Autostart weiterhin gibt und dass das Spiel immer noch sehr schnell ist. Trotzdem seien alle Vorgaben erfüllt.</p> <p>Die überraschende Erklärung: Das, was jeder Spieler nur als Bezahlvorgang wahrnimmt, das ist laut Industrie jetzt das eigentliche Spiel. Also die Umbuchung des Geldes in Spielpunkte und wieder zurück. Dagegen sei das Spiel mit den Walzen, das Spieler süchtig machen kann, reine Unterhaltung.</p> <p>O-Ton, Mario Hoffmeister, Firma Gauselmann: "In der Spielverordnung, aber auch in der sogenannten Technischen Richtlinie wird ganz klar davon gesprochen, dass was sozusagen in diesem Unterhaltungsbereich steht, dass darauf die Spielverordnung keinen Einfluss hat." Frage: Also die drehenden Walzen, meinen Sie? O-Ton, Mario Hoffmeister, Firma Gauselmann: "Die drehenden Walzen, genau." Frage: Die sind nicht das Spiel? O-Ton, Mario Hoffmeister, Firma Gauselmann: "Sie sind im klassischen oder im Sinne der Spielverordnung nicht das Spiel." Zitat off</p> <p>Bewusst habe ich das Originalzitat verschriftlichen lassen. Diese Aussage hat schon Qualität. Bitte, wo steht in der SpielV oder in den TR der PTB ("wird ganz klar gesprochen") dass, was von Hoffmeister behauptet wird...</p> <p>Grüße</p>

Autor	Beitrag
walterf 06.12.2018 09:06	quote----- Original von gmg Da sind wir mal wieder bei dem Problem: Die Spielregeln für welches Spiel? 1) Das PTB-Spiel 2) Die Spielregeln (...) Grüße ----- da steht doch ganz klar in der PTB Zulassung u.a. Zitat (...)sowie andere grafische Darstellungen können variieren...(...) Zitat also deutlicher geht es wirklich nicht!
PeterSt 06.12.2018 10:19	Es gibt nur eine Bauart, die inhaltlich alle Möglichkeiten für Spielhandlungen umfasst. Die Merkmale, die nicht verändert werden dürfen, sind im Zulassungsschein aufgeführt. Dazu gehört auch, solche Beschriftungen nicht abzudecken. Zusätzliche Pappaufsteller, z.B. mit der Aufschrift "Neu", oder ein Aufkleber "Annahme 50 EUR gesperrt", sind sicher keine Veränderung der Bauart. Auch nicht der Aufkleber, wie er auf dem Bild erkennbar ist.
gmg 06.12.2018 12:20	Wie schrieb die PTB noch an Report Mainz? Grüße
petergauler 06.12.2018 12:35	quote----- Original von gmg Wie schrieb die PTB noch an Report Mainz? Grüße ----- hallo, na bis dahin ist ja noch viel Zeit (2021 :kopfschuss:) gruss pg.

Autor	Beitrag
gmg 06.12.2018 14:14	Zitat on ...Vorgaben zur Ausprägung des weiteren Spielgeschehens, insbesondere zu Spielanreizen, sind generell nicht Gegenstand der Spielverordnung.... Zitat off :respekt: Grüße
walterf 09.12.2018 17:24	quote----- Original von gmg Immer wieder gibt es knifflige Fragen. So wie die in der beigefügten Aufnahme gestellte: Veränderung der zugelassenen Bauart durch das Befestigen eines Aufklebers? Grüße ----- Und was ist draus geworden? Wurde die Bauart verändert durch den Aufkleber? Oder war das wieder nur so`n Gedanke, welcher dir durchn Kopp ging?
Roobert 10.12.2018 14:39	bauart verändert und zwar schlimm :applaus:
luckymicha 10.12.2018 23:12	Hier an dem foto ist ersichtlich , dass der aufkleber bissl nach rechts verrückt aufgeklebt worden ist , mehr links ist wegen des geringen platzes nicht möglich. Wohlwollend vom Aufsteller. Manche automaten haben gar keine aufkleber aufgrunddessen weil adp mit dem drucken nicht hinterherkommen oder es versäumt haben oder spieler den aufkleber abgepidelt haben. Aber da sollte man als prüfer , dass net so verbissen sehen. Prüfer und aufsteller ein miteinander , :respekt:

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge:

- Bauartveränderung.jpg 52 KB
- Aufkleber.png 269 KB
- Folie1.jpg 25 KB